



3 Pièces

110 m²

Réf. DMB-991-AC

4 480 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans un immeuble prestigieux sur l'emblématique boulevard de la Croisette, l'appartement offre une vue panoramique sur la mer Méditerranée. Ce magnifique appartement, récemment rénové avec des matériaux de qualité, situé au 6ème étage, offre un espace de vie généreux composé d'un salon/salle à manger avec cuisine ouverte entièrement équipée, un wc invités, deux chambres spacieuses, chacune avec de grandes fenêtres et des vues sur la mer, avec accès à la terrasse. Elles sont équipées d'un dressing, offrant un grand espace de rangement tout en conservant un esthétisme moderne. Les deux ...

Located in a prestigious building on the iconic Boulevard de la Croisette with stunning panoramic views of the Mediterranean Sea. The newly renovated apartment consists of an entrance with guest toilet and wardrobes. A living room (lounge) that transitions into a dining room and a modern, fully equipped open-plan kitchen. Two spacious master bedrooms, each with large windows and sea views with access to the terrace. They are equipped with dressing rooms, providing ample storage space while maintaining a modern aesthetic. Each bedroom has an elegantly designed bathroom with shower and ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

